

Dirección General de Comunicación Social
Boletín

Boletín No. 012/15
México, D.F., 10 de enero de 2015

Declara la Secretaría de Gobernación emergencia para siete municipios del estado de Veracruz de Ignacio de la Llave

La Coordinación Nacional de Protección Civil de la Secretaría de Gobernación emitió hoy una Declaratoria de Emergencia para los municipios de Agua Dulce, Alvarado, Las Choapas, Misantla, Moloacán, Nautla y Tecolutla del estado de Veracruz de Ignacio de la Llave por la presencia de lluvia severa ocurrida los días 4, 5, 6 y 7 de enero de 2015.

Con esta acción se activan los recursos del Fondo para la Atención de Emergencias (FONDEN).

A partir de esta Declaratoria, solicitada por el gobierno estatal, las autoridades contarán con recursos para atender las necesidades alimenticias, de abrigo y de salud de la población afectada.

---o0o---